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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

DU COMITE CORREZE JUDO 

A TULLE LE LUNDI 15 MAI 2023 

 
 
 L’assemblée Générale du Comité de la Corrèze de Judo, s’est tenue à Tulle dans la salle 

Gérard BONNET du Conseil départemental le lundi 15 mai 2023 en présence de  : 

 

 

Me Magali BATON Vice-Présidente, Secrétaire Générale France Judo 

 

Me Sandrine GALLOPIN Vice-Présidente de la Ligue N.A. 

 

Mr Damien MARAIS Inspecteur Jeunesse et sports 

 

Mr Jean-Jacques LAUGA Conseiller Départemental Délégué aux sports 

 

Mr Sébastien NOLESINI Directeur de France Judo 

 

Excusés : 

 Mr Dominique MALROUX  Directeur des service de l’Education Nationale  de 

      la Corrèze  

 Mr Jean-François TEYSSANDIER Président du CDOS Corrèze        

 Mr Claude DUBOS   Président de la Ligue Nouvelle Aquitaine 

   

  

  

 

Le quorum a été atteint avec 14 clubs présents ou représentés sur 18 et 460 voix sur 550 

  

 Une minute de silence a été respectée en la mémoire de 3 judokas disparus cette année, 

Mrs : Francis COMPOZIEUX, Jacques CREEL et Christian MINOS 

 

L’approbation du PV de l’AG précédente a été votée à l’Unanimité (460 voix). 

 Le rapport moral a été présenté par le Président Daniel PHENIEUX.  
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RAPPORT MORAL 

 

LA REMONTADA : 

 La remontée fut progressive : 

  * 1406 adhérents pour la saison 2020/2021 

  * 1645     «                      «          2021/2022 

  * 1886     «          au 24 avril 2023 

 

 Le cap des 1900 licenciés va être atteint et désormais l’objectif est : 2024 en 2024. 

 

 L’opération « Passeport » a été renouvelée, elle favorise la pratique des jeunes enfants. 

 

JUDO A L’ECOLE : 

 Des cycles d’initiation au judo ont pu se dérouler pour les enfants des classes 

primaires à Brive, St Pantaléon, Nespouls, Allassac, Varetz 

 

PAS DE CONSEILLER TECHNIQUE FEDERAL : 

 Depuis le 24/11/2022, la démission d’Adil FIKRI a entraîné la vacance du poste. Nous 

espérons qu’un remplaçant soit nommé avant le mois de septembre. 

 

OPERATION 1000 DOJOS 

 Des projets sont en bonne voie de réalisation à Saint Viance, Peyrelevade, Ussel et 

Brive. 

 

ACTIVITES SPORTIVES : 

 Toutes les activités sportives ont repris et de bons résultats ont été enregistrés. 

 

FINANCES 

 L’année 2022 s’est achevée sur un exercice comptable déficitaire 

 

CEREMONIE DES VŒUX 

 La cérémonie de vœux a eu lieu à Malemort 

 

 « L’ITINERAIRE DES CHAMPIONS »  

 Cette manifestation qui remplace le « mercredi de l’équipe de France » aura lieu à 

Brive les 23 et 24 janvier 2024. 

 

LE GRAND DOJO de BRIVE 

 Le projet avance, début des travaux attendu en 2025. 

 

  

RAPPORT D’ACTIVITES 

 

 Le rapport d’activités préparé par le secrétaire général Franck FARGES a indiqué la 

participation des dirigeants à 28 réunions, conférences, cérémonies, AG, assises Nationales, 

stages, et l’organisation d’activités sportives et de loisirs : animation, stages, tournois et 

championnats. 

 

 

 

 

 

 



 

RAPPORT FINANCIER 

 

 Présenté par le trésorier Pierre-Jean CARMOUSE, le compte de résultat de l’exercice 

2022 dégage un solde négatif de 10 446 €. 

 

 La reprise des activités après la pandémie de covid a entraîné des dépenses importantes 

qui n’ont pas été couvertes par les recettes. Cependant le bilan est de 39 743 € et les réserves 

de trésorerie ont permis d’absorber ce déficit. 

 

 Le budget prévisionnel révisé pour 2023 propose un exercice en équilibre 

 

 

RAPPORT DES COMMISSIONS 

 

 Les rapports des commissions ont été présentés ou élaborés par : 

 

  Désiré DANIELI    KENDO et CHANBARA 

  Bernard KHIDER    CULTURE JUDO et KATAS 

  Serge SCINOCCA    COMISSARIAT SPORTIF 

  Patrick LEFEBVRE    ARBITRAGE 

  Benoît DELCAMBRE   SPORTIF JUDO 

   

 Le Trésorier a présenté l’arrêté des comptes 2022 

 Le rapport des vérificateurs aux comptes a conclu qu’aucune erreur, ni anomalie 

n’avaient été constatées 

 Le Quitus de Gestion au Comité Directeur a été voté à l’unanimité  

 Le révisé du Budget 2023 a été approuvé à l’unanimité, ainsi que le budget prévisionnel 

2024 qui ne prévoit pas d’augmentation de la cotisation club (part ligue 80 €) 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 
 

 Le vote de la seule modification statutaire proposée a donné le résultat suivant : 

POUR : 430 voix ; ABSTENTION : 30 voix 

 

REPRISE DE l’AG ORDINAIRE 
 

 

DESIGNATION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  
 

 Ont été désignés : Mrs Bruno BERGER et Jean-Claude SENAUD 

 

INFORMATIONS FEDERALES  
 

 Les informations fédérales, suite à l’AG de France Judo à Marseille ont été évoquées 

et commentées par Me Magali BATON. 

 

 

 

 

 

 



 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 Les difficultés rencontrées par les clubs de Haute Corrèze pour pérenniser l’emploi de 

leur éducateur Sébastien FONMARTIN suite à la suppression de l’aide à l’emploi associatif de 

la région Limousin, l’état et France Judo proposent des aides à la création de poste d’éducateur, 

mais n’ont pas de dispositif pour aider les emplois existants. 

 

 Des critiques sont apportées concernant le manque de communication entre le comité et 

les clubs. 

 

 Malik AGAOUA propose de mettre ses compétences au service du site internet du 

comité. 

 

INTERVENTIONS DES PERSONNALITES  
 

 Me Magali BATON, Mrs Jean-Jacques LAUGA, Damien MARAIS et Sébastien 

NOLESINI louaient la présence de 80 % des clubs Corréziens ; le nombre d’adhérents ; les 

nombreux résultats sportifs ; les projets de « 1000 dojos » ; d’itinéraire des champions ; les 

initiations dans les écoles primaires et le dynamisme du judo Corrézien. 

 

 Un traditionnel vin d’honneur a été servi en clôture de l’AG. 

 

 

        Daniel PHENIEUX 


